

Polres Jember Memperingati Maulid Nabi Muhammad SAW 1444 H / 2022 M

Siswandi - JEMBER.OPINIPUBLIK.ID

Oct 11, 2022 - 10:14



JEMBER-Polres Jember menggelar kegiatan peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW 1444 Hijriah / 2022 Masehi di Masjid Mal ja'ul abidin polres Jember, Selasa pagi (11/10/2022).

Seluruh Personel Polres Jember mengikuti kegiatan tersebut dengan menghadirkan Penceramah Doktor KH Hefni Zien Wakil Rektor III UIN KHAS Jember

Kegiatan tersebut dihadiri oleh Kapolres Jember AKBP Hery Purnomo SIK SH yang Di wakili Kabag Log Kompol Sukari SH, Kabag SDM Kompol Nurmala SIK SH, Kapolsek jajaran, Bhayangkari Cabang Jember, Personel Polres Jember dan ASN Polres Jember.

Mewakili Kapolres Jember, Kompol Sukari Menyampaikan momen Maulid Nabi Muhammad SAW, sangatlah penting karena banyak hikmah yang dapat kita petik dan teladani dari akhlak dan perjuangan Rasulullah SAW khususnya dalam pelaksanaan tugas sebagai anggota Polri

“Suri tauladan yang di contohkan Nabi Muhammad SAW kepada umat muslim wajib kita ikuti dan kita terapkan dalam kehidupan sehari-hari, termasuk oleh anggota Polres Jember.”

Ditambahkan Kompol Sukari SH, menyampaikan bahwa momen ini sangatlah penting dalam rangka memperingati Maulid Nabi Muhammad SAW, karena banyak hikmah yang dapat kita petik dan teladani dari akhlak dan perjuangan Rasulullah SAW khususnya dalam pelaksanaan tugas sebagai anggota Polri.

Sementara itu Doktor KH Hefni Zien menyampaikan ceramah dengan tema “Dengan Meneladani Akhlak dan Kepemimpinan Nabi Muhammad SAW Kita Wujudkan Polri Yang Presisi.”

“Jalankan tugas sebagai anggota Polri dengan selalu mengingat dan mengikuti suri tauladan Nabi Muhammad SAW, agar kita selalu mendapat perlindungan dari Allah SWT,” ujarnya.

Beliau berpesan agar sebagai anggota Polri dalam menjalankan tugas harus didasari dengan rasa ketulusan dan keikhlasan supaya menjadi ladang ibadah bagi semuanya.

“Moment Maulid Nabi Muhammad SAW kita harus gembira, kita harus bersyukur atas kelahiran Nabi”, katanya.

“Semoga Peringatan Maulid ini di rahmati, di berkahi Allah. Setelah maulidan ini kita dimudahkan, diistiqomahkan dalam ketaatan-ketaatan dan keluarga kita dimudahkan dalam kebaikan sampai akhir hayat kita”, tutup Ustadz KH Hefni Zien.